
  
 
 
 
 
 
 

私立高校の合格発表を受けて 
 今週は帝京安積高校と尚志高校の合格発表がありました。結果が出るまでは不安も大きかったと思い

ます。それぞれの結果を受け、次の目標に向けた取り組みが始まります。 

 専願で受験した皆さんは、これで進路が決定しました。４月からはそれぞれの高校で新生活が始まり

ます。進路が決まり、ほっと一安心したと思います。しかし、これで中学校生活や進路に向けての学習が

終わったわけではありません。これから第一希望を受験する人と一緒に、最後の最後まで「全員で進路実

現に向けて頑張る」という気持ちをもって生活してください。今後の学習課題もしっかりと進め、卒業ま

でには進路教材「スタプロ」もすべて終わらせておきましょう。高校の学習は中学校の学習内容が身に付

いていることが前提で進められます。最後まで頑張って学習を進めましょう。 

 併願で受験した皆さんも、少しは安心したと思います。しかし、第一希望は次の３月３日から行われる

県立高校です。そこで合格を勝ち取れるよう、残り１か月と少しの期間を自分の実力アップに有効に使

っていきましょう。昨日、第６回実力テストの結果を配付しました。自分の目標点数に対して、どのくら

いの点数だったかを冷静に確認しましょう。そして、これからの１か月でどんな学習をしたら良いのか

を考え、計画的に進めていきましょう。これからの１か月で、どれだけ点数アップが見込めるか、苦手な

単元を中心に復習を行うことで、まだまだ実力の向上が期待できます。

授業も終盤になり、問題演習を多く行う教科もあると思います。先生に

積極的に質問し、一つでも多くの問題を解けるように頑張りましょう。

そして、３月３日の試験が終わった時に、「できることはすべてやった」

と思えるようになってください。 

 次は星槎高校の入試、そして県立高校の出願、倍率発表と続きます。

２月からは卒業式の練習が本格的に始まります。本当に卒業が見えてき

ました。それまで、一日一日を大切にして頑張っていきましょう。 

 

部活動・奉仕委員会反省 
 今週２３日に部活動反省、２４日に後期奉仕委員会反省が行われました。３年生も 1 年間の振り返り

と次年度への引継ぎのために参加し、しっかりと反省を伝えることができました。 

 部活動は最後の中体連からもう８か月が過ぎ、ずいぶん昔の話になってしまいましたが、その後の後

輩の活動を見たり、中体連までの経験から助言をしたりと、来年度に向けての反省がされていました。こ

れらの反省や引継ぎをもとに、後輩はさらに片平中の部活動をより良いものにしてくれるはずです。 

 奉仕委員会の活動もまだ１か月残っていますが、これまでの活動を振り返りました。感染症拡大の中

での３年間だったので、活動する際には様々な制約が多かったかもしれません。そのような中で、３年生

は最後までしっかりと生徒会活動に取り組むことができました。これらの活動も、後輩にしっかりと伝

統が伝わったと思います。 

 中学校生活も残り１か月と少しになりました。３年生としてやるべきことはまだあります。一つ一つ

の活動をきちんと行い、最後まで３年生としての模範的な姿を見せてください。 

 

授業参観と学年懇談会お世話になります 
 早いもので来週から２月に入ります。２日（木）は今年度最後の授業参観と学年懇談会があります。こ

れまでの学校での様子や、今後の進路についての話をしていきます。 

 翌日の３日から県立高校の出願が始まります。３日のうちにすべての高校に出願を予定しています。

よろしくお願いいたします。 
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